

Les eaux de la commune de « bonne qualité pour la baignade »

Comme chaque année et plusieurs fois dans la saison estivale, l'Agence régionale de santé effectue des prélèvements des eaux de baignade. Ainsi, dans un rapport datant du 17 août, un certain nombre de points sont mis en avant. Parmi eux, la faible teneur en *Escherichia Coli* pour un volume de 100 ml et qui se situe à une valeur de 15. Pareil pour les entérocoques intestinaux. À titre de comparaison, on estime qu'une eau est bonne lorsque la valeur est inférieure à 100. Il est donc possible de se baigner en toute sécurité et ce sur la majorité du territoire de la Plaine orientale puisque les valeurs données par l'ARS, sont sensiblement les mêmes sur toutes les autres plages.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI



Plage de Pinia.

P.-M. S.